

Sube Fitch calificación a Jalisco



Fitch Ratings modificó al alza la calificación de la calidad crediticia del estado de Jalisco a 'A-(mex)'; destaca el buen nivel de recaudación.

NEGOCIOS / Staff

Fitch Ratings modificó al alza la calificación de la calidad crediticia del estado de Jalisco a 'A-(mex)' desde 'BBB(mex)', la Perspectiva es Estable.

"La modificación en la calificación de Jalisco se fundamenta en los resultados de las acciones emprendidas por la actual administración para contener los efectos del incumplimiento incurrido en diciembre de 2012", detalló la calificadora.

Lo anterior se refleja en una mejoría en la flexibilidad financiera de la Entidad, una política conservadora de endeudamiento y que está al corriente con el pago de sus obligaciones financieras, dijo **Fitch**Ratings.

Adicionalmente, **Fitch** tomó en cuenta las principales fortalezas de Jalisco, entre las que destacan: su buen nivel de recaudación local, el perfil adecuado de la deuda pública directa, y sus indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional.

"Cabe mencionar la posición destacada a nivel nacional que ocupa Jalisco en el tema de obligaciones por pensiones y jubilaciones; el organismo encargado presenta viabilidad financiera a largo plazo", agregó.

Por otra parte, entre los factores que limitan la calificación de Jalisco se encuentran: niveles altos de gasto operacional con respecto a los ingresos disponibles, limitando su flexibilidad financiera y los niveles de inversión estatal; sus niveles moderados de apalancamiento y sostenibilidad; un mayor nivel de pasivo circulante respecto a lo registrado históricamente; así como el antecedente de incumplimiento selectivo.